
2013年11月28日，济宁
太白路万达广场商业管理有
限公司组织全体员工赴任城
区聋童学校，进行“青春志
愿行 共筑中国梦”义工活
动，弘扬万达“共创财富
公益社会”的企业使命。室
外的寒风，丝毫阻挡不住万
达义工们的热情。在济宁万
达广场商业管理有限公司总
经理许粉女士的带领下义工
们看望了学校的孩子们，并
给小朋友送去了书包、铅
笔、作业本等学习用品。孩
子们收到这些学习中最为急
需的物品后，虽然无法用言
语表达出自己的感谢，但每
个人的脸上都挂满了幸福的

笑容。任城区聋童学校杜校
长对太白路万达广场本次活
动表达了深切的感谢。

济宁太白路万达商管公
司的爱心让聋哑学校的孩子
们在寒冷的冬季感受到了来
自社会大家庭的温暖，让他
们感受到还有那么多人关注
着他们、关心着他们、关爱
着他们。济宁太白路万达商
业管理有限公司日后也将会
更多地参与到此类活动中。
同时也呼吁社会各界一同来
关注、支持慈善事业，共同
激发社会的正能量，让更多
需要关爱人群得到更加行之
有效有效的帮助！

(樊超)

2013年11月30号，海能国际项目
首期健康住宅盛大开盘。海能国际项
目是由山东圣大集团和山东鸿顺集团
联手打造的集商业、公寓、写字楼、
住宅为一体的城市综合体，此次参与
开盘的项目是海能国际的首期健康住
宅。海能国际项目作为济北新区的重
点项目，自动工之日就备受关注，此
次开盘现场氛围极其火爆，开盘当日
销售额即超过2 . 2亿，吹响济宁楼市热
销的号角。

早晨7点钟刚过，心急的准业主们
已经陆续来到运河宾馆。8点56分，山东
圣大建设集团董事长任宪正郑重宣
布：“海能国际健康住宅开盘”，一时间

掌声与音乐遍布会场。一场精彩的民
族乐器表演瞬间活跃了现场氛围。摇
号选房活动同时开启。海能国际为当
天购房的准业主们准备了六重豪礼，
心动的优惠组合使得现场的准业主们
个个笑容满面。准业主们一边欣赏精
彩的文艺演出，一边盘算自己的优惠
额度。选房区热火朝天，一些客户对于
两套喜爱的房源难以取舍，只能打电
话询问亲友，一些客户仅用五分钟的
时间签订了协议，唯恐中意的房源被
别人抢走；一位刚刚订婚的小伙有些
喜出望外，“这样的地段，这样的周边
配套，没想到能以这么低的价格拿到，
太高兴了，我至少可少还三年贷款。”

一对中年夫妻连续三次进入选房区，
原来他们除了自家购房2套，还负责为
在外出差的姐姐家选房。

集中选房活动于下午两点钟结
束，但售楼中心的火爆景象持续到晚
上。准业主们看户型、比价格、选房子、
办手续，唯恐错过难得的机会，而海能
国际的置业顾问们一直工作到夜间，
直到最后一位客户满意离开。海能国
际住宅开盘对于济宁楼市是个不小的
震撼，金宇路作为政府重点规划的商
圈纵贯线，现今已有亿丰时代光、永旺
购物中心、新贵和旗舰店等巨头青睐，
海能国际的开盘无疑加速了金宇路商
圈的崛起，更为追求高品质居住环境
的市民提供了选择。我们期待海能国
际的下一次绽放，期待济宁房地产市
场的新高潮。（张海涛）

青春志愿行 共筑中国梦

海能国际项目首期健康住宅盛大开盘

近日，为更好地服务辖区重点企
业的经济发展，广泛了解企业对公
安经侦工作的意见建议，找准经侦
工作的薄弱环节和存在的问题，高
新区公安经侦大队组织民警以公安
机关开展的大讨论大走访创满意活

动为契机，深入走访辖区重点企
业。走访中民警与企业负责人、业
务人员开展座谈，全面了解企业生
产经营状况、企业与职工之间的关
系、有无拖欠职工工资、职工保险
等问题。并结合企业生产经营的特

点，按照“预防为主”的方针，分
不同情况向企业提出了建议和意
见。同时还广泛听取企业对公安工
作的意见和建议，认真探讨如何更好
地对重点企业服务的途径和方法，对
反馈的意见和建议，细心记录，询问
自身工作的不足，对企业的疑惑耐心
解释。通过走访，进一步融洽了辖区
警企关系。(通讯员 张勇 谭亚)

济宁高新区公安经侦大队走访重点企业

2013年，4K电视以超高清
的视觉表现成为越来越多消
费者首选电视产品。由于对4K

电视缺乏了解，很多消费者在
4K电视选购中忽略了USB播
放问题，以致买回家后发现无
法正常观看4K视频。

在彩电商场，有的品牌
声称自己的电视采用了4K面
板就是4K电视，而不提及4K

片源解码播放问题。如果4K

电视不支持4K解码，用户就
无法通过USB通道观看4K视
频，而要再外接4K播放设备，
但这种 4K播放设备售价约
三、四千元左右，成本昂贵。

海信多媒体研发中心副
总工程师曹建伟介绍，由于现
阶段4K内容不足，通过USB通
道完成4K内容输入就显得尤
为重要。而通过USB通道播放
4K视频需要两个条件，一是机

芯配置要支持4K解码，二是
USB端口要保障足够的数据
传输速率。海信主销的 4 K
VIDAA电视可以实现HDMI、
USB全通道4K双流解码，且已
将USB 3 . 0接口作为标配，
USB3 . 0最高传输速率高达
5Gbps，相当于USB2 .0的10倍。

因此，消费者选购4K电
视有个非常简单的辨别方
法，可以使用移动硬盘拷贝
一段4K片源插到4K电视的
USB接口，一是看能否正常
读取播放，二是看传输是否
流畅。（张效良）

辨别4K电视真伪
检验USB播放是关键

全全省省首首家家县县域域金金融融协协会会成成立立
本报讯 (通讯员 蔡祥玉) 近

日，梁山县金融协会成立大会暨揭
牌仪式在梁山县举行，这是全省成
立的首家县域金融协会。人民银行
济南分行、济宁中支，梁山县政府
及各金融监管机构、金融机构和有
关部门主要负责人共100余人参加了
会议。

据了解，金融协会旨在凝聚金

融机构和社会力量，加强与地方政
府、金融监管部门、行业组织及各
金融机构的沟通协作，依法维护金
融服务和产品供求双方的权益，促
进金融机构优化服务、合规经营，
推进公平合理的金融消费市场建
设，并以此拓宽基层人民银行服务
地方经济与社会发展的领域，维护
地方金融稳定与社会和谐。

梁山县金融协会的成立是惠及金融
消费者的一项民生工程，填补了山
东省金融消费权益保护行业自律组
织建设的空白，对认真贯彻落实人
民银行总分行金融消费权益保护意
见精神、完善金融消费权益保护平
台和协作机制建设、构建普惠金
融、民生金融与和谐金融将产生积
极而深远的影响。

本报讯 (通讯员 张瑞王景) 11

月27日，汶上供电公司的“善小”服务
小分队早早来到郭楼镇张马庄村，积
极参与县委县政府倡导的环境综合
治理活动。

他们带着清扫工具，对张马庄村的
街道、屋前屋后等卫生死角进行了卫生
保洁，重点对卫生死角进行清理，共清

理生活垃圾30余袋，清理小广告40余处，
经过一上午的辛勤劳动，张马庄村焕然
一新，通透的阳光照在志愿者的身上，
给他们带来曛曛暖意。

此次活动只是汶上供电公司“善
小”服务队的一个缩影。近年来，汶上
供电公司“善小”服务队积极参与社
会公益活动，宣传安全用电、为留守

儿童奉献爱心、慰问孤寡老人、帮助
农民秋收等等此类不能尽述。无论是
在县城广场、还是社区、学校、乡村驻
地都有他们热情服务的身影，“善小”
服务队如淡淡绿草，他们用爱心播撒
爱的种子，用微笑传递真情，用行动
践行服务的宗旨，传递社会正能量，
收获着芬芳与甜蜜。

“善小”服务队助力乡镇“环境综合治理”

本报讯 (通讯员 刘钦同) 随
着天气逐渐变冷，离退休老职工的生
活、取暖、健康等状况再次受到汶上
供电公司党委的高度关注。11月21日，
汶上供电公司党委安排专人，用传统
的书信向公司老员工传送一份温情。

信中，汶上县供电公司首先感谢
老职工几十年来为汶上电力事业所
做的贡献，并详细询问他们的健康状
况、冬季取暖情况等生活中遇到的困
难，及时有效为他们办实事、办好事，

使他们感受到组织的关怀和温暖。同
时，向老职工描述了公司近年来的电
网建设、安全生产、优质服务等中心
工作的开展情况，用取得的成绩给他
们送去一份欣慰和自豪，为他们的生
活带去正能量。另外，还向老职工汇
报公司的改革发展情况，恳请老同志
为企业积极建言献策，发挥余热，为
公司的发展继续奉献力量，为他们送
上一份真诚的敬意。

近年来，该公司秉承“老吾老以

及人之老 ,对老年人的关爱就是关爱
我们自己未来”的理念，以“常怀尊老
之情、常扬敬老之德、常兴敬老之风、
常尽爱老之责、常办利老之事”的态
度，高度关心离退休老职工，重视老
职工的文化生活和精神需求，经常组
织开展丰富多彩的文体活动，每年定
期组织健康查体，并赠送养生书籍，
定期开展走访慰问,提供亲情化服务,

为离退休员工解决生活中难题，真正
做老职工的贴心人。

汶上供电：一封书信暖人心
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